

Medieninformation

Akkordeonfestival

Sophie Cavez & Baltasar Montanaro (BE/F)

Eine belgische Ausnahme-Akkordeonistin und ihr kongenialer Partner

Sophie Cavez – Akkordeon
Baltasar Montanaro – Geige

Sophie Cavez war früher Mitglied der Gruppe Dazibao und ist neben Didier Laloy Belgiens profilierteste AkkordeonspielerIn. Letztes Jahr begeisterte sie mit dem Trio KV Express beim Akkordeonfestival. Heuer steht sie mit dem Violin-Artisten **Baltasar Montanaro**, mit dem sie auch das Album "Sophie Cavez & B. Montanaro" aufgenommen hat, auf der Bühne. Bei seinen Konzerten spielt sich das Duo intensiv durch französisch-belgische, mediterrane und süd-amerikanische Einflüsse. Cavez brilliert dabei als Instrumentalistin und Komponistin.

Raúl Barboza & Norberto Pedreira (AR)

Der Botschafter des Chamamé

Raúl Barboza – Akkordeon
Norberto Pedreira – Gesang, Perkussion

Der argentinische Akkordeonist **Raúl Barboza** ist als Meister des Chamamé längst weltberühmt. Eine Musik aus dem argentinischen Nordosten, ein Konzentrat von Rhythmen in Zweiviertel- und Dreivierteltakt, was eine besondere Dynamik bewirkt. Eine zum Tanzen verführende Musik, die gleichzeitig mit ihrer Melancholie das Andenken der Guarani-Indianer beschwört. Barboza hat Guarani-Wurzeln und ist auch darum, gemeinsam mit **Norberto Pedreira**, einem der profiliertesten argentinischen Gitarristen der ideale Interpret dieser wunderbaren Musik.

Termin: 29.2.2012, 20.00 Uhr

Preise: Euro 20,- (Vorverkauf); 22,- (Abendkassa) – freie Platzwahl

Kartenvorverkauf: 1040 Wien, Argentinierstraße 37
Montag bis Samstag von 13.00 bis 18.00 Uhr
Karten Hotline: 01/501 65/3306
www.akzent.at

Pressefotos in 300dpi und **–texte** für Ihre Ankündigung stehen auf unserer **Website www.akzent.at** in unserem **Pressebereich** zur Verfügung.